ADRIÁN HELIEN ALBA PIOTTO

cuerpxs equivocadxs

HACIA LA COMPRENSIÓN DE LA DIVERSIDAD SEXUAL



PAIDÓS

Librería Garcia Cambeiro

ADRIÁN HELIEN es médico, especialista en psiquiatría (UBA). Desde 1985 se dedica a la sexología, en aspectos clínicos, en el área de la docencia y la investigación clínica. Se desempeña en el Sector Disfunciones Sexuales de la División Urología del Hospital "Carlos G. Durand". A partir del año 2005 coordina el Grupo de Atención de Personas Transexuales (GAPET) de dicho hospital. Es reconocido en el terreno de la sexología y referente en el tema de la transexualidad a partir de su vasta experiencia.

ALBA PIOTTO es licenciada en Comunicación Audiovisual por la Universidad Nacional de San Martín v periodista (TEA). Cursó además una maestría sobre Periodismo Digital en la Universidad de Belgrano, Desde 1995 es redactora del diario Clarín, en el que cubre temas policiales, judicales y sociales. A partir del año 2003, escribe en la revista dominical Viva. En 2001, fue distinguida con el Premio Estímulo a la Labor Destacada en Diarios, otorgado por TEA, y en 2006 con el Premio Internacional Volvo por sus notas sobre seguridad vial. Gestiona distintos medios en línea

Cuerpxs equivocadxs trata la transexualidad, un tema que provoca controversias y mucha confusión, tanto en la sociedad en general como dentro de los ámbitos académicos. De manera sencilla y a la vez comprometida, ofrece una mirada actual sobre un tema que ocupa el centro de los debates en temas de Salud. Derechos Humanos y medios de comunicación.

Fruto de la luminosa sinergia entre un médico psiquiatra y sexólogo y una periodista, este libro se orienta hacia la comprensión de la transexualidad, como una manifestación más de la rica y multifacética diversidad humana. Condimentado con historias de vida reales, la investigación periodística que sustenta este libro no descuida la explicación de base científica, resultando en un debate apasionante sobre un tema tan candente como pendiente de resolución.

Los testimonios de personas transexuales aquí contenidos relatan su lucha por integrar una sociedad que, en general, no los incluye y todavía rechaza la diversidad, intentando hacerlas ingresar en un molde genérico binormativo (hombre/mujer). Una sociedad que estigmatiza lo diferente, causando—en la mayoría de los casos—enormes sufrimientos. *Cuerpxs equivocadxs* se constituye, así, en un valioso aporte que busca concientizar a la sociedad en su conjunto acerca de la urgente necesidad de incluir a todas las personas sin distinción de identidad, orientación genérica y/o sexual, de forma de lograr un enriquecimiento dentro de la diversidad sexual, hasta ahora negada o estigmatizada y castigada, pero aun así, existente.

8096006



